

européenne dans le but de sensibiliser la population aux conséquences de la surpêche et d'inciter les entreprises de pêche européennes à respecter les quotas établis par l'OPANO.

Les visites à l'étranger effectuées par le ministre du Commerce extérieur, John Crosbie, ont nécessité la production de dossiers d'information, des activités de soutien aux missions commerciales et la participation à des événements liés aux Négociations commerciales multilatérales. La Direction a également pris soin d'assurer la couverture médiatique des déplacements du Ministre.

La Direction prépare des itinéraires détaillés à l'intention des journalistes étrangers qui visitent le pays et elle aide ces derniers à se familiariser avec le Canada et son économie.

Expositions internationales

La Direction des expositions internationales s'est occupée activement des préparatifs entourant la participation du Canada à EXPO 92 à Séville, en Espagne. Le pavillon canadien est en voie de construction, et trois provinces ont déjà confirmé qu'elles prendraient part à l'événement. La Direction a élaboré un programme de commandes privées destiné à encourager les

entreprises canadiennes à participer à cette exposition. Il est prévu que le pavillon canadien sera doté d'un cinéma IMAX.

La Direction a apporté un soutien important à EXPO 2000 Canada dans le but de soutenir la candidature de la ville de Toronto, qui compte présenter une exposition universelle en l'an 2000. Elle a donné des conseils et fourni des indications aux organisateurs d'EXPO 2000 et a assuré la liaison auprès du Bureau international des expositions (BIE), l'organisme de réglementation des expositions internationales, notamment lors de la mission exploratoire menée au Canada par le BIE dans le but d'étudier la candidature de Toronto. La Direction a aussi soutenu activement la candidature du Canada auprès des pays membres du BIE. Toronto a toutefois été évincée par un vote au profit de Hanovre, en Allemagne fédérale.

La Direction assure une liaison permanente auprès du BIE dans le but de permettre au Canada de maintenir la place prépondérante qu'il occupe dans les expositions universelles. Elle a assisté aux réunions générales semi-annuelles et aux réunions des commissions du BIE afin d'y défendre le point de vue du Canada. La Direction